opusdei.org

## Un taxi à la Saint-Silvestre

E. M. Australie

14/02/2014

J'ai pris un taxi pour accompagner un monsieur handicapé aux feux d'artifice de la Saint-Silvestre. Nous avions retenu aussi auprès d'une compagnie, un autre taxi pour le retour, pour ne pas attendre longtemps après la fin des feux. Or le taxi avait

une heure de retard. Il faisait très froid cette nuit-là, ce monsieur,

tétraplégique, en souffrait beaucoup. Je savais déjà qu'il serait dur de trouver un taxi pour handicapés ce soir-là car ils étaient très demandés. La compagne de taxis ne répondait pas à mes nombreux appels. J'étais désappointé car nous étions très loin de chez nous et n'avions aucun autre moyen pour rentrer. Au bout de 20 minutes de prière, un taxi est arrivé. Je suis très reconnaissant à Dieu et à saint Josémaria d'avoir intercédé pour nous.

pdf | document généré automatiquement depuis <u>https://</u> <u>opusdei.org/fr/article/un-taxi-a-la-saint-</u> silvestre/ (28/10/2025)